



二学期の財産を新年へ

学校長 村越 新

厳しい暑さが続く中でスタートした令和7年度の二学期でした。登校だけで汗だくになってしまい、外遊びができない猛暑が続きました。短い秋が過ぎると、インフルエンザ感染に怯える日がやってきました。閉鎖も複数回行うこととなりました。

長い長い二学期でした。多くの行事（運動会、音楽会、校外での活動、扇っ子まつりなど）や、日々の授業や友だちとの関わりの中で、扇っ子は大きく成長したと思います。たくさんの子が大きな達成感を味わったはずです。感動も味わったはずです。大きな財産になったことと信じています。

本日の二学期終業式では、3つの話をしました。



1 二学期の始業式、講話朝会で話したことの確認

- | | |
|-----------------------|---------------------|
| 「自分で考えて行動する」 | 「学校に来る人みんなにあいさつをする」 |
| 「正しい言葉をつかう」 | 「チャイムが鳴ったら勉強を始める」 |
| 「いじめは絶対に許されない」 | 「メディアの時間を減らす」 |
| 「人権（人が持っている権利）を大切にする」 | |

2 自分のクラスについて、振り返り

- 安心して勉強できる、成長できるクラスになったか

3 自分やクラスの成長について

- 高まっていることは何か？ 課題は何か？

今週、すぐーるで「ダンスバトルの感想」と「冬休み楽しみなこと」を呼びかけたところ、両方とも200近くの回答が寄せられました。毎日届いている状況です。人は、楽しい思いをしたり、ドキドキ・ワクワクしたりすれば、表現・発信したくなるものだと、改めて感じています。 （本校HP「扇っ子の声」を参照ください）

三学期多くのドキドキ・ワクワク、そして年頭から意識している素敵な「？」がたくさん生まれるような学校にしたいという決意を強くしたところです。

本日は、お子さんが通知票を持って帰ってきます。二学期の成長を共に喜び希望を語り合う時間を作って下さい。長い二学期、たいへんお世話になりました。

3学期の主な行事予定

- 1月 8日(木)始業式 短縮3時間授業 一斉下校
9日(金)給食開始 短縮4時間授業 競書会5, 6年
13日(火)競書会3, 4年
15日(木)PTA 本部会及び理事会 9:30~
17日(土)学校公開日 ※2校時、保護者対象の性教育講座、給食あり
19日(月)振替休業日
20日(火)小中連絡会 短縮5時間
23日(金)さわやか相談日
30日(金)さわやか相談日
- 2月 2日(月)新入児保護者説明会 1・2年:短縮4時間
3日(火)3年博物館学習
4日(水)6年薬物乱用防止教室
5日(木)6年向原中授業体験・説明会
6日(金)さわやか相談日 スクールカウンセラー来校日
13日(金)おうぎ学級遠足
17日(火)5年授業参観・懇談会
18日(水)3, 4年おうぎ学級授業参観・懇談会 ※4年:5時間授業
20日(金)1, 2年授業参観・懇談会 さわやか相談日
26日(木)6年生を送る会
- 3月 6日(金)さわやか相談日 スクールカウンセラー来校日
24日(火)第51回卒業証書授与式 1~5年臨時休業日
25日(水)短縮3時間 6年臨時休業日
26日(木)修了式 6年臨時休業日



○「本校の教育について」のアンケートご協力のお礼

ご多用のところ、ご協力いただき、ありがとうございました。保護者の皆様の回答を参考に今後の教育活動に生かしてまいります。尚、結果については改めて学校だより等でご報告させていただきます。

○12月29日(土)~1月4日(日)は学校閉校日および週休日となります。

緊急の連絡は入間市役所までご連絡いただきますようお願いいたします。
(緊急時とは…児童の生命や安全に関わるような重大かつ緊急対応を要する事件事故等により学校と連絡をとる必要がある場合)

10月15日の学校生活アンケートで「今、いじめられている」と回答した27人については、再度の聞き取りをしました。その結果、「まだ心配」と回答した子はいませんでした。ひきつづき、子供に寄り添い対応していきます。